

# REGION AKTUELL

## Regionalbudget 2020

Regionalbudget  
ILE A9

### Steinkreuz in Christanz erstrahlt in neuem Glanz

Die Förderung von Kleinprojekten ist das Ziel des ILE-Regionalbudgets, das in diesem Jahr erstmals zur Verfügung stand. Bürgermeister Florian Questel unserer Mitgliedsgemeinde Ahorntal hat für den Ortsteil Christanz Mittel zur Sanierung des Steinkreuzes beantragt und bewilligt bekommen. Mit der Förderung war es möglich, das ortsbildprägende Kreuz zu sanieren, das nun inmitten von Christanz wieder zu einem attraktiven Blickfang geworden ist.

Kleines Projekt, große Wirkung - so die Idee des Regionalbudgets. Wie hier in Christanz werden an vielen anderen Orten der ILE-Region aktuell Maßnahmen umgesetzt. Und diese Fördermöglichkeit soll auch in den nächsten Jahren angeboten werden. Bürgermeister Questel hat schon die nächsten Ideen...



## Neues aus der Öko-Modellregion Fränkische Schweiz

- **Neues vom Getreidelager** - Anfang Juli kamen zum ersten Mal Interessierte an regionaler Lagerung für Getreide zusammen. In munterer Runde wurden Bedarfe und Anforderungen an die zukünftigen Strukturen ausgetauscht und erste Pläne geschmiedet. Das nächste Treffen wird voraussichtlich Anfang September stattfinden. Wenn Sie als landwirtschaftlicher Betrieb, Lager- oder Mühlenbetreiber:in in das Vorhaben eingebunden werden wollen, melden Sie sich bei uns unter [info@oeko-fraenkische.de](mailto:info@oeko-fraenkische.de). Eine weitere Information: Sollten Sie außerdem für diese Saison noch Lagermöglichkeiten für Dinkel im Raum Creußen suchen, melden Sie sich ebenfalls gerne bei uns.

- **Podcast „SoLaWi“** - Der neueste Beitrag dreht sich um das Konzept der Solidarischen Landwirtschaft (SoLaWi). Zum jederzeit Anhören ist er auf unserer Website im Projekt Öffentlichkeitsarbeit zu finden. Schauen Sie vorbei unter <https://www.oekomodellregionen.bayern/fraenkische-schweiz>

- **8. Öko-Landbautag** - Aus aktuellem Anlass wurde der im April geplante Öko-Landbautag auf den 27. Oktober 2020 verschoben. Die Veranstalter, das LfL und die Hochschule Weihenstephan-Triesdorf laden nach Triesdorf ein, wenn es die gültigen Regelungen zum Covid zulassen. Anderenfalls findet die Tagung per Livestream statt. Alles Weitere zur Anmeldung ist zu finden unter <https://www.lfl.bayern.de/oekolandbautag>